LA BERNERIE-EN-RETZ

Société de régate : bon début de la saison estivale



L'union fait la force : Laureline une des clefs de voûte de la maison SRB, portée par ses collègues!

Photo Presse Océan

e staff de la Société de régate de La Bernerie (SRB), derrière son président, Hervé Pierre, peut être heureux. Le début desaisona été très satisfaisant. La fréquentation du club a été au rendez-vous.

Les trente-cinq moniteurs et aide moniteurs dirigés par Gauthier Guilbaud, le directeur de la base qui se relayent durant ces deux mois d'été, œuvrent solidairement pour satisfaire au mieux les stagiaires et clients du club de voile qui, d'ailleurs, devrait prendre prochainement une dimension nationale.

Un mois vient donc de s'écouler.L'équipe a maintenant le regard fixé sur la seconde moitié de l'été. Il reste encore quelques places de disponibles pour ce mois d'août sur différents supports voile et chat à voile, ainsi que dans les cours particuliers et location de kayak, paddle, dériveur, catamaran. Gageons que les oleils oit lui aussi au rendez-vous...

Contact:Tel:0240647257; courriel:contact@srbernerie.fr— Site internet:www.srbernerie.fr.